



Wie werden wir erdfest? Thementag für Mitarbeitende mit Hildegard Kurt

Wir laden alle Dozent*innen, Mitarbeitenden und Freund*innen der beiden Jugendkunstschulen Aber Hallo e.V. und Bleiberger Fabrik am 30. April 2023 zu einem praxisnahen Tagesworkshop ein, bei dem wir gemeinsam erkunden, wie Nachhaltigkeit ein fundamentaler Bestandteil unserer Arbeit werden kann.

Wie leben wir in Einheit mit der Erde? Wie erhalten wir unsere Lebensgrundlagen und damit unsere Zukunft? Wie werden wir erdfest? Diesen Fragen nähern wir uns auf Grundlage des erweiterten Kunstbegriffs von Joseph Beuys.

Da Lern- und Entwicklungseffekte in künstlerischen und anderen musisch-kulturellen Bereichen zu einem anderen Blick auf die Welt führen, möchten wir uns der Thematik gemeinsam mit euch auf diese Weise nähern. Denn dieser Blick ist notwendig, um gemeinsam als Gesellschaft die ungeheuren Herausforderungen zu schultern, die unmittelbar vor uns liegen.

Die Teilnahme am Workshop ist kostenfrei. Wir bitten um verbindliche Anmeldung per E-Mail an info@aberhallo-ev.de

Geleitet wird der Workshop von Hildegard Kurt. Sie ist promovierte Kulturwissenschaftlerin, Autorin sowie Mitbegründerin des und.Institut für Kunst, Kultur und Zukunftsfähigkeit e.V. (und.Institut) mit Sitz in Berlin. Einst Pionierin in Sachen Kultur und Nachhaltigkeit, verbindet sie theoretisch wie auch in Praxisformaten das erweiterte Verständnis von Kunst – »jeder Mensch ein Künstler« (Beuys) – mit dem Paradigma Lebendigkeit. Sie hält Vorträge im internationalen Kontext, führt Werkstätten durch und initiiert Kulturprojekte. Gemeinsam mit Andreas Weber initiierte sie 2018 die erdfest-Initiative.

Datum: 30.04.2023 Uhrzeit: 10:00-17:00 Uhr

Ort: Bleiberger Fabrik, Bleiberger Straße 2, 52074 Aachen

Für vegane Verpflegung ist gesorgt.

Weiterführende Links:

erdfest-Initiative | und.Institut für Kunst, Kultur und Zukunftsfähigkeit e.V. (und-institut.de)

Bewusst sein – Antworten geben auf den Zustand der Welt | erdfest.org